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En raison de l’épidémie de Covid‐19 et des mesures sanitaires à observer, cette réunion est 
organisée en hybride présentiel/audioconférence. 

 
Personnes présentes/connectées : Boris Popov, Claudio Giganti, Mathieu Guigue, Adrien Blanchet,  
Jean‐Marc Parraud, Yann Orain, Diego Terront 

 
 
 

I. Infos générales / Boris Popov 
 
Une discussion s’est tenue ce matin avec l’Irfu : il faudra que l’on prévoit des cartes FEC de la 
production/série pour équiper les différents setups de Saclay et du Cern. Pour ça, il faudrait si 
possible récupérer quelques capots de la production auprès de Chanteloup pour la mi-octobre. 
 
  

II. Contribution du LPNHE ‐ électronique / Jean‐Marc  Parraud 
 
Pour préciser la discussion de ce matin avec l’Irfu, les cartes FEC à fournir seront : 

- 6 x FEC de série avec capots de refroidissement, pour finir d’équiper la 1ère ½ TPC. Toute 
l’électronique frontend sera testée à Saclay avant d’être expédiée au Cern. 

- 6 x FEC de série sans capots de refroidissement, pour être échangées avec les 6 cartes de 
pré-série (quantité à confirmer) qui équipent actuellement les différents setups de 
Saclay. 

 
Il faudra fixer la date avec M. Amiot/Ouestronic pour organiser la réception du 2ème lot de 
cartes FEC, date ayant déjà été envisagée vers le début octobre. Boris propose de contacter M. 
Amiot dès cet après-midi.   Jean-Marc. 
 
 

III. Contribution du LPNHE – mécanique / Yann Orain 
 
Il est prévu que Chanteloup nous livre les 64 capots à la mi-octobre. En fait il n’est pas 
nécessaire de leur demander de nous livrer à l’avance quelques pièces, car nous avons encore 
6 capots au LPNHE pour pouvoir équiper les cartes demandées par l’Irfu. 
Il faudra vérifier la disponibilité de la Kangoo pour aller réceptionner tous les capots chez 
Chanteloup.   Yann 
 

 

IV. Contribution du LPNHE – informatique / Diego Terront - Adrien Blanchet 
 
Adrien / frontend-Midas :  
Deux choses sont à voir prochainement :  1/ Voir comment faire tourner le soft du slow-control 
en parallèle avec la DAQ-Midas, softs qui sont entièrement indépendants l’un de l’autre, sur le 
même PC ou sur 2 PC distincts. 
2/ Adapter les commandes de la DAQ pour une utilisation de plusieurs cartes TDCM, car la 
DAQ actuelle utilisée lors du test en faisceau à DESY ne commande qu’une seule TDCM. 
 



Diego / Dual CPU Linux-baremetal : travaille actuellement sur la préparation de la réunion 
prévue avec Denis Calvet, et la liste des questions à lui soumettre. La date du 6 octobre lui a 
finalement été confirmée. 
Sur le banc de test au LPNHE, tous les tests se font actuellement avec la carte TDCM (au lieu de 
la carte Enclustra). Des essais, concluants, ont été faits avec les Jumbo frames. 
 
 

V. AOB 
 
Réunion « ressources » du 28 septembre avec la direction : Jean-Marc prépare actuellement la 
mise à jour du document de présentation. Diego propose de travailler sur le projet à 60% de 
son temps pour les 2 semestres de l’année 2022. 
 
La prochaine réunion interne est programmée pour vendredi 1er octobre, à 10h00. 

 


